

Propuesta de Valor

La empresa tendría como competidor a los talleres ya establecidos ofrecidos por el gobierno de la Comunidad Autónoma y ayuntamientos a gente de avanzada edad y a las academias para los más jóvenes.

Aunque los talleres gubernamentales son gratuitos, los usuarios, tanto de avanzada como de temprana edad, han de obligatoriamente desplazarse al lugar donde se imparten y a su vez son cursos globales, centrándose en múltiples facetas del mundo tecnológico de hoy día.

El carácter novedoso de nuestra idea es que se centra en ofrecer la posibilidad de desplazarse a dónde el cliente lo requiere (a la vez de tener un local propio en el que se pueden impartir las clases) y que la atención sea más focalizada en las necesidades particulares de cada cliente.